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ПРО...

ТРИ центральных района города — Пет-
роградский, Адмиралтейский и Централь-
ный — ожидает «отопительная революция».

Как сообщил генеральный директор ком-
пании «Петербургтеплоэнерго» Сергей Гус-
тов, в ближайшие пять лет здесь будет прове-
дена комплексная реконструкция 144 котель-
ных. В результате количество котельных со-
кратится до 46, на базе еще 40 будут органи-
зованы теплопункты. По словам Сергея Гус-
това, все они будут оборудованы самым со-
временным оборудованием, что должно обес-
печить бесперебойное и безаварийное теп-
лоснабжение жителей района. Другая цель
реконструкции — снизить количество потен-
циально опасных в эксплуатации газовых во-
донагревателей, установленных в квартирах.

Водогреи уберут
из квартир

А ОТОПИТЕЛЬНЫЙ СЕЗОН НАЧНЕТСЯ НЕ РАНЬШЕ СЕРЕДИНЫ ОКТЯБРЯ

— К сожалению, полностью избавиться
от них не удастся, поскольку в старом жи-
лом фонде пришлось бы буквально вскры-
вать каждую квартиру. Но все, что можем,
мы сделаем, — заявил Сергей Густов.

Что же касается отопительного сезона, то
петербуржцам не стоит ожидать его нача-
ла в ближайшее время. Во всем «виноваты»
теплая осень и нормы для начала отопитель-
ного сезона: среднесуточная температура
воздуха не должна подниматься выше 8 гра-
дусов на протяжении пяти дней. Возможно
включение отопления при сообщении си-
ноптиков о резком похолодании, но этого
пока не предвидится: по прогнозам, в бли-
жайшие недели нас ждет бабье лето.

Впрочем, даже с наступлением холодов

тепло придет не во все дома. Проблема в за-
долженности коммунальных предприятий
перед снабжающими организациями. И если
отключать отопление, когда в доме есть хоть
один ответственный плательщик, запреще-
но законом, то без горячей воды этой зимой
рискуют остаться тысячи горожан. Так, по
словам генерального директора «ТГК-1» Бо-
риса Вайнзихера, жилищные организации
должны только одной его компании около 2
млрд. рублей, а долги абонентов перед ГУП
«ТЭК» составляют 1,116 млн. рублей, при-
чем больше половины из них числятся за
жилищниками.

Владислав НИКИТКИН
Фото Натальи ЧАЙКИ

…ПОМОЩЬ
НОВОРОЖДЕННЫМ

Премьер�министр Владимир Путин посе�
тил вчера Федеральный перинатальный
центр Федерального центра сердца, крови
и эндокринологии им. В. А. Алмазова, кото�
рый должен открыться в октябре.

В центре на новейшем оборудовании бу�
дут своевременно выявлять и лечить патоло�
гии новорожденных. Как доложил премьер�
министру директор центра Евгений Шляхто,
услуги гражданкам России будут оказывать�
ся бесплатно, лишь 4% медуслуг отводится
на внебюджетное обслуживание.

…ФИНЛЯНДСКИЙ ХАБ
Финляндский вокзал превратится в уни�

версальный транспортный центр.
Как сообщил председатель комитета по

транспортно�транзитной политике Николай
Асаул, вокзал превратят в «крупный транспор�
тно�пересадочный хаб», объединяющий при�
городные, междугородные и международные
железнодорожные и автобусные перевозки.

Кроме того, планируется строительство
автовокзала у станции метро «Парнас». Он
будет обслуживать не только северные при�
городы Петербурга, но и другие города Рос�
сии и Финляндии. Каждые 24 часа здесь пла�
нируется отправлять по пригородным и го�
родским маршрутам 544 автобуса, а по меж�
дународным и междугородным — 60.

…ПАВЛОВСКИЕ
ЛЮСТРЫ

В Павловском дворце восстановлены три
исторические люстры интерьера Библиоте�
ки Росси.

Три пото�
лочные лам�
пы из жести с
отделкой под
малахит и с
бронзовыми
украшениями
на цепях, на 8
свечей каж�
дая, изна�
чально были
частью исто�
р и ч е с к о г о
у б р а н с т в а
библиотеки.
В 1941 году
они не вошли

в число эвакуированных предметов музея и
были утрачены во время войны.

…ТУРИЗМ
Развитию иностранного туризма в Петер�

бурге мешают высокие цены на турпакеты.
Об этом заявил вице�президент Северо�За�
падного регионального отделения Российс�
кого союза туриндустрии (РСТ) Сергей Кор�
неев. На втором месте — визовый режим.

«Мы работаем с представителями УФМС,
чтобы, во�первых, упростить оформление
иммиграционных карт, а во�вторых, в идеале,
их упразднить», — отметил Сергей Корнеев.

…ПОМОЩЬ
ЛЕНОБЛАСТИ

Руководство Ленобласти обратилось к
российскому правительству за помощью в
ликвидации последствий летних ураганов.

Как сообщил губернатор Ленобласти Ва�
лерий Сердюков, ущерб для социальных
объектов и жилфонда составил около 350 млн.
рублей.

Обновленный Хасанский рынок должен открыться до конца этого года. Об этом заявил вице-губер-
натор Петербурга Роман Филимонов. Проектом предусмотрено возведение здания из двух корпу-
сов разной этажности, соединенных переходом. В них разместятся сельскохозяйственный рынок,
рынок непроизводственных товаров, а также рынок автотоваров.

ДЕПУТАТ БАЛТИКИ

ШКОЛЫ СОБРАЛИ
С РОДИТЕЛЕЙ МИЛЛИАРД?

ДЕПУТАТЫ ЗакСа от КПРФ озаботились поборами в
городских школах и детсадах. Они направили запрос
губернатору Валентине Матвиенко, в котором интересу�
ются, какие меры принимает городское правительство
для борьбы с этим явлением и как руководители обра�
зовательных учреждений расходуют полученные от ро�
дителей учащихся средства. «Согласно обращениям
родителей они несут дополнительную финансовую на�
грузку на одного ученика от 2 тысяч рублей в год и бо�
лее. С учетом того, что в Петербурге более полумиллио�
на обучающихся, общий объем таких «поборов» может
превышать 1 миллиард рублей в год», — говорится в
запросе.

Правда, лидер коммунистов Владимир Дмитриев
признал, что сумма эта — приблизительная, но уверен,
что цифра может достигать 15 — 20 тысяч в год, если
речь идет об отдельных элитных гимназиях и лицеях.

Коммунисты попросили губернатора провести выбо�
рочную проверку в образовательных учреждениях и обя�
зательно проверить детский сад № 14 в Московском
районе и среднюю школу № 497 в Невском районе. А о
результатах проинформировать ЗакС.

О ситуации со школьным питанием
читайте в ближайших номерах «Вечёрки».

Котельные к отопительному
сезону готовы, но прогнозы
синоптиков
пока оптимистичны.

МАЛОМУ БИЗНЕСУ ДАДУТ ПОДЫШАТЬ
ДЕПУТАТЫ ЗакСа приняли в первом чтении закон «О налоговых льготах». Он

устанавливает новые льготы на прибыль и имущество предприятий, что пред�
полагает расширение списка инвесторов.

Итак, предусматривается понижение ставки налога на прибыль с 18% до
13,5% и освобождение инвесторов от уплаты налога на имущество, при этом
воспользоваться льготами они могут в течение 5 лет (а не трех, как раньше).
Однако если инвестор работает в сфере высоких технологий, то льготы по нало�
гу на прибыль он может получить, если вложит 50 млн. рублей и более.

По словам спикера Вадима Тюльпанова, все монополисты имели налоговые
льготы и раньше, потому что льготы предоставлялись только тем, кто мог инве�
стировать более 3 млрд. рублей. А сейчас эта сумма уменьшается до 800 млн.
рублей, значит, под действие закона подпадают не только монополисты.

— Город как бы продолжает инвестировать в инвесторов, — заявил Вадим
Альбертович.

Людмила ПАНАРИНА

Сопредседатель Ассоциации предпринимателей малого и среднего
бизнеса Санкт"Петербурга Григорий СОЛОМИНСКИЙ:

— Законы законами, а жизнь идет сама по себе. Сейчас нас больше волнуют
вопросы налогообложения, а не налоговых льгот. Ведь режимы «упрощенки» и
«вмененки» позволяют достаточно разумно функционировать. А всякие другие
варианты — «удушение» малого бизнеса, когда отбирают помещения, земель�
ные участки, выселяют… Что касается понижения налога на прибыль, то у нас его
мало кто платит. Этот закон принят в интересах крупных монополистов, а для
малого бизнеса пока никаких послаблений и улучшений.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ


